

# **PJS Bupati Solok Akbar Ali Hadiri Rapat Koordinasi Perdana, Fokus pada Pilkada dan Anggaran Perubahan**

**JIS Sumbar - SOLOK.INDONESIASATU.ID**

Sep 26, 2024 - 01:01



SOLOK — Penjabat Sementara (PJS) Bupati Solok, Dr. Drs. Akbar Ali, AP, M.Si, memimpin rapat koordinasi bersama jajaran pemerintah daerah di Gedung Solok Nan Indah, Rabu, 25 September 2024. Kegiatan ini menjadi ajang perkenalan dan koordinasi awal Akbar Ali sejak dikukuhkan sebagai PJS Bupati oleh Gubernur Sumatera Barat di Padang sehari sebelumnya.

Dalam sambutannya, Sekretaris Daerah Kabupaten Solok, Medison, S.Sos, M.Si, menyampaikan kesiapan pemerintah daerah untuk mendukung tugas-tugas yang diemban oleh Akbar Ali selama masa jabatannya.

“Selamat datang kepada Bapak PJS Bupati Solok, kami semua siap menyukseskan setiap program dan tugas yang diberikan,” ungkap Medison.

Ia juga menyampaikan agenda penting yang tengah menjadi perhatian pemerintah daerah, yaitu Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) di Kabupaten Solok yang membutuhkan kesiapan penganggaran dan kebijakan sesuai arahan Kementerian Dalam Negeri. Selain itu, Medison menegaskan perlunya dukungan PJS Bupati dalam penetapan anggaran perubahan yang akan segera dilaksanakan.

Akbar Ali dalam sambutannya menyatakan komitmennya untuk melanjutkan program-program yang telah dirancang sebelumnya. "Tugas saya adalah memastikan setiap program dan kegiatan berjalan sebagaimana mestinya," ujar Akbar Ali.

Dia juga menekankan pentingnya menjaga netralitas ASN dan seluruh pegawai yang menerima gaji dari APBN dan APBD dalam menghadapi Pilkada.

“Netralitas adalah keharusan, dan saya akan berupaya semaksimal mungkin menjaga suasana kondusif dan bersih dalam kontestasi Pilkada ini,” tegasnya.

Lebih lanjut, Akbar Ali mengingatkan bahwa fokus pemerintah tetap pada pelayanan masyarakat. “Meski ada Pilkada, saya berharap seluruh jajaran tetap menjaga kinerja terbaik. Jangan sampai pelayanan terhadap masyarakat terganggu,” pesannya.

Rapat ini dihadiri oleh para staf ahli, asisten, kepala OPD, camat, dan walinagari se-Kabupaten Solok. Diharapkan melalui pertemuan ini, komunikasi dan koordinasi akan terus berjalan efektif demi kesuksesan Pilkada serta realisasi anggaran perubahan untuk kepentingan pembangunan dan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Solok.